

## 第48回群馬県中小企業団体事務局長会 通常総会・研修会



商工中金前橋支店・寺西次長

はじめに、津久井会長が挨拶を行った。その後、津久井会長を議長に、事業報告・収支決算、事業計画・収支予算について審議し、両議案とも原案通り可決承認・決定した。議案審議終了後、来賓の株式会社商工中金前橋支店次長・寺西英明氏が祝辞を述べた。



津久井会長

群馬県中小企業団体事務局長会（津久井真次会長）は、8月9日、高崎市・ピエント高崎において、第48回通常総会・研修会を開催し、26会員が出席した。



群馬労働局・半田局長

通常総会終了後、「働き方改革の実現に向けて」をテーマに、厚生労働省群馬労働局長・半田和彦氏を講師に研修会を開催。半田氏は、「働き方の多様化は、新たな可能性を秘めている反面、これまでになかった歪みを生み出している。それは労働の長時間化や、正規雇用と非正規雇用との不合理な待遇の格差として表出し、問題となっている」と現在の労働事情の実情を説明。

次いで、「それらの問題を解決するため、働く人々自身が働き方を柔軟に選択できる社会にしておく」という働き方改革を実現させることが肝要である」と述べて講演を締めくくった。

※次ページより、働き方改革関連法についての特集記事を掲載しております。そちらもご覧ください。